

Les yeux du cultivateur

« En ceci mon Père est glorifié, que vous portiez beaucoup de fruit ; et vous serez mes disciples » (Jean 15:8).

Nous nous réveillons ce matin pour une nouvelle année. Toutes les célébrations mondiales sont silencieuses et 2025 s'étend devant nous. En tant que jeune chrétien, je pensais que si nos jeunes louaient un terrain, nous pourrions cultiver des légumes et les distribuer aux retraités de la région pour partager notre foi avec des voisins plus âgés. Il y avait un vieux fermier dans notre communauté. Il était le premier véritable chrétien que je me souvienne d'avoir rencontré lorsque ma mère nous a envoyés, mes sœurs et moi, dans une nouvelle école du dimanche qu'elle avait trouvée. C'est là que j'ai découvert l'amour de Dieu et j'ai trouvé le Christ. Quelques-uns d'entre nous sont allés avec le frère et se sont tenus debout pour examiner notre terrain, une grande partie de terre en jachère. En regardant le sol couvert de mauvaises herbes et bosselé, nous avons pensé tranquillement que cette entreprise n'était pas une si bonne idée après tout ! Mais ensuite le frère a commencé à nous expliquer ce que nous devons faire et comment nous le ferions. Et plus important encore, il nous a donné des outils et nous a montré comment le faire. Il ne pensait pas à la jachère. Il nous a enseigné le caractère fructueux. Ainsi, un travail fructueux parmi les retraités a commencé parce que nous avons appris à voir les choses à travers les yeux d'un cultivateur.

Il n'y a jamais eu de scène spirituellement aussi stérile que celle du Calvaire, qui s'est terminée avec la mort du Christ. Pourtant, le Sauveur décrit sa mort comme un petit grain de blé tombant en terre et l'explosion de fécondité qui s'ensuivrait. « En vérité, en vérité, je vous dis, A moins que le grain de blé, tombant en terre ne meure, il demeure seul ; mais s'il meurt, il porte beaucoup de fruit » (Jean 12:24). Il a continué à enseigner à ses disciples le caractère fructueux et la façon dont elle glorifierait le Père : « En ceci mon Père est glorifié, que vous portiez beaucoup de fruit; et vous serez mes disciples » (Jean 15:8).

2025 sera-t-elle une année aride ou fructueuse ? Le Sauveur explique que le fruit spirituel émerge de la vie que nous avons en Lui : « Demeurez en moi, et moi en vous. Comme le sarment ne peut pas porter de fruit de lui-même, à moins qu'il ne demeure dans le cep, de même vous non plus vous ne le pouvez pas, à moins que vous ne demeuriez en moi » (Jean 15:4). Le Père exerce sur nous une protection souveraine (Jean 15:1-5), et le Saint

Esprit produit son fruit en nous : « Mais le fruit de l'Esprit, c'est l'amour, la joie, la paix, la longanimité, la bienveillance, la bonté, la fidélité, la douceur, la tempérance » (Galates 5:22-23). Les ressources pour notre caractère fructueux en termes de caractère et de service sont illimitées. Notre Père, notre Sauveur et le Saint Esprit qui habite en nous nous soutiennent harmonieusement pour profiter de la communion avec eux et pour accomplir les desseins de Dieu dans nos vies, individuellement et en communion.

Notre terrain était un lieu où nous avons appris de la vision du cultivateur, de ses instructions, de son travail acharné, de sa communion, de son harmonie et de la joie du service et de l'action pratique. Des leçons que j'ai dû réapprendre à plusieurs reprises.

Au début d'une nouvelle année, ce ne sont pas les incertitudes qui devraient remplir notre vision, mais nous devrions entrer dans un terrain où nous prouvons les certitudes de notre foi et de notre espérance en Christ et le caractère fructueux de son amour indéfectible.

Gordon D Kell